

Notas del Mes

Escritores argentinos

Entre los escritores argentinos que nos visitaron últimamente y dieron aquí algunas conferencias, debemos mencionar a Alberto Palcos y Horacio Rega Molina. La obra de Palcos es suficientemente conocida en Chile, en los círculos intelectuales. Ha logrado dar una actualidad permanente a Sarmiento y su *Facundo*, realizando con amplio y agudo sentido histórico una interpretación valiosa de la figura del gran prócer argentino y una investigación no sólo minuciosa sino artística de la obra que lo inmortalizó. Palcos tuvo en Santiago una entusiasta acogida de los círculos intelectuales y las conferencias que dió en el Salón de Honor de la Universidad del Estado se vieron muy concurridas.

Rega Molina, conocido crítico del periódico *El Mundo* de Buenos Aires, fué también recibido con sinceras manifestaciones de aprecio entre los hombres de letras chilenos. Rega Molina, desde la tribuna del Salón de Honor de la misma Universidad, tuvo oportunidad de desarrollar interesantes aspectos de la literatura argentina.

Premios nacionales de literatura y música

El Premio Nacional de Literatura fué concedido este año al poeta Pablo Neruda. Esta distinción fué recibida con unánime aceptación por la opinión, pues la obra del poeta Neruda ha logrado una vasta difusión no sólo en Chile sino en todo el